

voué, un père aimant, un auxiliaire zélé pour la propagation et le développement des Œuvres eucharistiques.

C'est, entraînés par son exemple, édifiés par sa tendre piété envers Jésus-Sacrement, non moins que subjugués par ses éminentes vertus que prêtres et fidèles se sont rapprochés davantage encore de ce foyer de vie sacerdotale et chrétienne qu'est le Tabernacle et la Table Sainte. "La pourpre romaine, en jetant une splendeur nouvelle sur cette carrière déjà longue et si bien remplie, va mettre en un beau relief des mérites que la modestie voulait effacer et des œuvres qui furent toutes ordonnées au bien des âmes et à la gloire de l'Eglise." Daigne le Dieu de l'Hostie — pour nous servir encore des paroles de Mgr l'Auxiliaire de Québec — "prolonger dans l'éclat tranquille d'un beau soir une journée qui fut si laborieuse et si féconde."

Oui, Eminentissime Seigneur, que l'Hostie Sainte dont vous reflétez la bonté et la douceur, "*in spiritu lenitatis*", que l'Hostie Sainte, en renouvelant votre jeunesse comme celle de l'aigle, vous permette de continuer longtemps encore l'œuvre doctrinale, eucharistique et sociale, que votre zèle de prêtre et de pontife à déjà portée à une si haute perfection. *Ad multos et faustissimos annos!*

LA REDACTION.